

Sitzungsprotokoll

13.11.2024

Moderation:	Ria Hübner
Protokollführung:	Miriam Meyer
Sitzungsbeginn:	16:30 Uhr
Sitzungsende:	20:37 Uhr
Sitzungsort:	Konferenzraum (Haus G II B , Raum 2.55)



Tagesordnung

1	Gäste.....	4
1.1	<i>Lisa Iden (fzs)</i>	4
1.2	<i>Joelle Mistele und Daniel Reimann (Alumni Tagung am 16.11.)</i>	5
1.3	<i>Benedikt Teubel (Kartevent)</i>	6
1.4	<i>Denys Seredenko.....</i>	6
2	Formaler Teil.....	6
2.1	<i>Mitgliederliste.....</i>	6
2.2	<i>Feststellung der Beschlussfähigkeit</i>	7
2.3	<i>Protokollabstimmung / -verabschiedung.....</i>	8
2.3.1	<i>Abstimmung Protokoll der Sitzung vom 30.10.2023.....</i>	8
2.4	<i>Aufnahme neuer Mitglieder.....</i>	8
2.4.1	<i>Entsendungen</i>	8
2.4.2	<i>Kooptierungen.....</i>	8
2.4.3	<i>Neue Mitgliederliste.....</i>	8
2.4.4	<i>Feststellung der Beschlussfähigkeit</i>	9
2.5	<i>Finanzanträge.....</i>	10
2.6	<i>Bestätigung der TOP-Liste.....</i>	10
3	Wichtige Infos / Beschlüsse.....	10
4	Infoteil	11
4.1	<i>Rundlauf Referate</i>	11
4.1.1	<i>Finanzen</i>	11
4.1.2	<i>Hochschulpolitik</i>	11
4.1.3	<i>Mobilität.....</i>	11
4.1.4	<i>Nachhaltigkeit und Umweltschutz</i>	11
4.1.5	<i>Organisation</i>	11
4.1.6	<i>Wohnen, Internationales, Soziales und Ernährung</i>	11
4.1.7	<i>Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Sport.....</i>	11
4.2	<i>Rundlauf Gremien.....</i>	12
4.2.1	<i>Rektoratsrunde</i>	12
4.2.2	<i>Verwaltungsrat Studierendenwerk Dresden.....</i>	13
4.3	<i>Mitarbeiter/innenbericht.....</i>	13
4.3.1	<i>Bericht der Bürofachkraft.....</i>	13
4.4	<i>Sonstiges.....</i>	14
5	Diskussionsteil	15
5.1	<i>Rundlauf FSRs</i>	15
5.1.1	<i>Elektrotechnik</i>	15
5.1.2	<i>Informatik.....</i>	15
5.1.3	<i>Management- und Kulturwissenschaften</i>	15
5.1.4	<i>Maschinenwesen.....</i>	15
5.1.5	<i>Natur- und Umweltwissenschaften.....</i>	15
5.1.6	<i>Sozialwissenschaften.....</i>	15

5.1.7	Wirtschaftswissenschaften	16
5.2	<i>Referate</i>	16
5.2.1	Finanzen	16
5.2.2	Hochschulpolitik	16
5.2.3	Mobilität	16
5.2.4	Nachhaltigkeit und Umweltschutz	17
5.2.5	Organisation	17
5.2.6	Wohnen, Internationales, Soziales und Ernährung	17
5.2.7	Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Sport	17
5.3	<i>Allgemein</i>	20
5.3.1	Vorstellung Projekt studienerefolg@saxHAW an der HSZG	20
5.4	<i>Sonstiges</i>	21
6	Geschlossener Teil	21
7	Nächste Sitzung	21
8	Anhang	21

1 Gäste

1.1 Lisa Iden (fzs)

- Vertreterin des fzs (Vorstandsmitglied)
- Hat Präsentation zum fzs dabei
- Kampagne „Schlussverkauf Bildung“
 - Infos siehe Präsentation
 - Aktuell bei der Schließung von Partnerschaften mit z.B. Gewerkschaften
 - Wichtige Punkte (jeweils mit Forderungen):
 - Bildungsinvestitionen
 - Finanzpolitik & Steuerreform
 - Mobilität & Wohnen
- Themen von Mitgliedern, die bereits eingebracht wurden:
 - zu teure Mensa, zu hoher Semesterbeitrag (70€ Verwaltungsgebühr) in anderen Bundesländern, teurer Wohnraum
- Mobilitätsgipfel am 26.11.24 in Kassel
 - Erhöhung D-Ticket und damit auch des D-Semestertickets
 - Forderungskatalog soll erarbeitet werden

Raum für Fragen, Dinge die wir mitgeben wollen:

Tom: Deutschlandsemesterticket und Mensa-Essensqualität sind zwei unserer aktuellen Hauptthemen

Miriam: es wäre hilfreich, wenn es einen Leitfaden oder Best-Practice-Beispiele für politische aber parteineutrale Äußerungen für Studierendenvertretungen geben würde

Tom: konkretisiert unser Problem an der HSZG nochmal

Lisa: betont, dass StuRa laut SächsHSG nur parteineutral sein muss, nicht politisch neutral

Tom: Umbenennung Haus Erfahrungen?

Lisa: nicht direkt, abgesehen von Versuch an TU Dresden mit offenem Brief und anschließender Diskussion im StuRa. Empfiehlt, sich so früh wie möglich in die Benennung eines neuen Gebäudes einzubringen

Uta: Empfiehlt „Einladungen an alle demokratischen Fraktionen“ zu formulieren

Benedikt: Was genau hat der StuRa denn vor?

Ria: schildert kurz Aktivitäten des StuRa vor der Landtagswahl

Benedikt: schildert kurz, das er sowas schonmal über die Jugendvertretungen organisiert hat und das gut funktioniert hat

1.2 Joelle Mistele und Daniel Reimann (Alumni Tagung am 16.11.)

17:06 Uhr

Daniel: kommt als Alumni und Vorstand des Netzwerk Kommunikationspsychologie e.V. (Vereinsstruktur besteht, weil so Entscheidungen eigenständig getroffen werden können)

Anliegen: Tagungsbeitrag 50-65€, Studis zahlen nur 5€, Versuchen die Differenz durch die Alumnis gegenzufinanzieren. Offener Betrag zwischen 500 und 800€

Ria: wie wurde ungefähr kalkuliert?

Daniel: im Betrag sind Haftpflichtversicherung, Abendveranstaltung in der Maus, Essen, etc. inbegriffen, geplant wurde für 150-200 Personen

Joelle: konnte die letzte Tagung vor einigen Jahren besuchen, war sehr schön, Möglichkeit zur Vernetzung mit ehemaligen Kommpsys, der Arbeitswelt, potenziellen Praktikumsstellen

Ria: eigentlich sind wir als StuRa eher in die Finanzplanung eingebunden und müssen jetzt hier sehr spontan diskutieren, fragt ob auch eine Teilfinanzierung helfen würde?

Daniel: ja, es geht nicht darum den StuRa jetzt spontan zu belasten

Tom: Problem ist ein bisschen, dass eine Förderung durch den StuRa allen Studis zu Gute kommen muss/ sollte

Miriam: eventuell wäre eine Beteiligung im Rahmen eines Kulturbeitrages (150-200€) vorstellbar

Ria: gibt den Hinweis, sich an den FSR zu wenden

Annika und Sara: Großteil des Budgets für das WiSe bereits verplant, eventuell ca. 100€ denkbar, muss aber erst mit den anderen Mitgliedern besprochen werden

Johann: spricht auch nochmal an, dass Studiengänge gleichberechtigt werden sollten

Annika: Kommpsys werden jedes Jahr bereits mit 150€ für PIT finanziert

Daniel: Entscheidung liegt bei uns, es werden immer Lösungen gefunden werden, er würde sich aber über eine Beteiligung der Studierendenvertretung für solche Aktivitäten freuen

Ria: wir stimmen in der Sitzung ab und informieren dann per Mail über das Ergebnis

1.3 Benedikt Teubel (Kartevent)

Studiert soziale Arbeit im 1. Semester

Setzt sich seit ziemlich genau 5 Jahren für die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen ein. Möchte das jetzt im studentischen Rahmen probieren.

In Come-In-Wochen empfanden er und seine Mit-Erstis die Vernetzung zu den Zittauer*innen und den Fakultäten untereinander als zu gering.

Plant deshalb jetzt mit anderen Studis gemeinsam ein Kartevent (Rennen/Wettbewerb) in Hagenwerder.

Möchte vom StuRa keine direkte Unterstützung, sondern Netzwerk/Anträge und Kontakt zu den Zittauern.

Tom: ideale Unterstützung sicherlich möglich, finanzielle Unterstützung im Rahmen eines Finanzantrages nicht ausgeschlossen. Tom empfiehlt Kontakt zur Hochschul-Öffentlichkeitsarbeit herzustellen und organisatorische Dinge wie den Versicherungsschutz zu klären. Gern auch an den Förderverein wenden, dieser kann auch Spendenquittungen ausstellen.

Benedikt: kurze Rückfragen, die Tom klären konnte

Ria: fragt, ob die Veranstaltung aus Eigeninitiative entstanden ist oder aus einem Modul heraus.

Benedikt: aus Eigeninitiative

Julia: gibt den Tipp, wenn niemand bei der ÖA antwortet, es nochmal über Instagram zu probieren

1.4 Denys Seredenko

Möchte sich gern kooptieren lassen

2 Formaler Teil

2.1 Mitgliederliste

Name	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt	Bemerkung
Nico Nitsche	X (online)			Entsendet (E)
Alexander Klimmek	X (online)			Entsendet (E)

Maurice Müller	X			Entsendet (I)
Chris Bermich	X (online)			Entsendet (M)
Paul Ansorge		X		Entsendet (MK)
Julia Jurczyk	X			Entsendet (MK)
Luise Porst	X			Entsendet (MK)
Ria Hübner	X			Entsendet (N)
Miriam Meyer	X			Entsendet (N)
Anton Kretzschmar	X			Entsendet (S)
Sara Tetzner	X			Entsendet (S)
Annika Thomas	X			Entsendet (S)
Janik Herpolsheimer	X			Entsendet (W)
Erik Jajschik		X		Entsendet (W)
Tom Richter	X			Kooptiert (E)
Johann Scheffel	X			Kooptiert (E)
Erwin Wolf		X		Kooptiert (M)
Tiberius Möller		X		Kooptiert (N)

2.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der StuRa ist mit 14 von 18 Mitgliedern beschlussfähig.

2.3 Protokollabstimmung / -verabschiedung

2.3.1 Abstimmung Protokoll der Sitzung vom 30.10.2023

Beschlusstext: Der StuRa möge beschließen, das Protokoll der Sitzung vom 30.10.2024 zu bestätigen.

Beschluss					
Ja:	12	Nein:	0	Enthaltung:	2

Das Protokoll der Sitzung vom 30.10.2024 wurde damit mehrheitlich angenommen.

2.4 Aufnahme neuer Mitglieder

2.4.1 Entsendungen

- Entfällt

2.4.2 Kooptierungen

Denys Seredenko

Beschlusstext: Der StuRa möge beschließen, Denys Seredenko in den Studierendenrat zu kooptieren.

Beschluss					
Ja:	14	Nein:	0	Enthaltung:	0

Der Beschluss wurde damit einstimmig angenommen.

2.4.3 Neue Mitgliederliste

Name	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt	Bemerkung
Nico Nitsche	X (online)			Entsendet (E)
Alexander Klimmek	X (online)			Entsendet (E)
Maurice Müller	X			Entsendet (I)
Chris Bermich	X (online)			Entsendet (M)
Paul Ansorge		X		Entsendet (MK)
Julia Jurczyk	X			Entsendet (MK)

Luise Porst	X			Entsendet (MK)
Ria Hübner	X			Entsendet (N)
Miriam Meyer	X			Entsendet (N)
Anton Kretzschmar	X			Entsendet (S)
Sara Tetzner	X			Entsendet (S)
Annika Thomas	X			Entsendet (S)
Janik Herpolsheimer	X			Entsendet (W)
Erik Jaijschik		X		Entsendet (W)
Tom Richter	X			Kooptiert (E)
Johann Scheffel	X			Kooptiert (E)
Denys Seredenko	X			Kooptiert (I)
Erwin Wolf		X		Kooptiert (M)
Tiberius Möller		X		Kooptiert (N)

2.4.4 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der StuRa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

2.5 Finanzanträge

entfällt

2.6 Bestätigung der TOP-Liste

Übersicht TOPs:

Neubesetzung der Referatsstellen
 Kreativworkshop Lasercutten
 Makerspace Aufbau tage
 Geld für Hochschulsport
 Vorstellung Projekt studien Erfolg@saxHAW an der HSZG

hinzugefügte TOPs:

Kulturbeitrag für Alumni-Tagung Kommpsys am 16.11.
Aktionstage zur Prävention Gewalt gegen Frauen (ÖA)
Änderungsvereinbarung Semesterticketvertrag
PCs im Görlitzer StuRa-Büro und Teufelbox
Protokollführung StuRa

Beschlusstext: Der Studierendenrat möge beschließen, die Tagesordnung in der vorliegenden Form anzunehmen.

Beschluss					
Ja:	15	Nein:	0	Enthaltung:	0

Die Tagesordnung wurde damit einstimmig angenommen.

3 Wichtige Infos / Beschlüsse

- Semesterticketvereinbarung
- Geld Hochschulsport
- Alumni-Tagung

4 Infoteil

4.1 Rundlauf Referate

Maximal fünf Minuten Vortragszeit pro Referat.

4.1.1 Finanzen

Miriam: Überweisungen wurden durchgeführt, Excel-Dateien HHP und Kassenbuch angepasst, Haushaltsabschluss WJ 23/24 schreitet voran

4.1.2 Hochschulpolitik

Extern: entfällt
Intern: nichts Neues

4.1.3 Mobilität

Johann: Prozess Campus-App im Gang, warten gerade auf Neuigkeiten

4.1.4 Nachhaltigkeit und Umweltschutz

Miriam: überarbeitet gerade den Lastenrad-Leihvertrag und die Nutzungsbedingungen. Diskussion und Abstimmung gern in der nächsten Sitzung

4.1.5 Organisation

Ria: hat gemeinsam mit Claudia die Protokolle des letzten Sitzungsjahres für die Veröffentlichung aufbereitet

4.1.6 Wohnen, Internationales, Soziales und Ernährung

Annika: Beginnen gerade die Planung zu einem Workshop zu Gefühlen und Umgang mit diesen
AGIFD-Sitzung am 18.12. (14:30-16:30 Uhr) in Görlitz GI, R. 3.02 oder BBB, weder Sara noch Annika können, es kann gern jemand WISE vertreten

4.1.7 Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Sport

Julia: nichts wirklich Neues

Tom: hängt mit der Sitzungszusammenfassung hinterher, kümmert sich um die Wiederherstellung des Instagram-Musters

Miriam: Hörsaalkino war zwar nicht übermäßig besucht, aber sehr spannend. Die Zuschauenden waren zufrieden

Tom: verweist darauf, dass das Kunstbauernkino im Herbst noch einige gute Filme zeigt

4.2 Rundlauf Gremien

Maximal fünf Minuten Vortragszeit pro Gremium.

4.2.1 Rektoratsrunde

Tom: wirbt um neue Beteiligung in der Rektoratsrunde

Themen der Runde am 11.11.24

Lange Nacht der Belege

- Mensa Öffnung bis 24 Uhr möglich
- Gastronomie bis mindestens 22 Uhr

Terminabstimmung StuRa-StuWe

- heutiger Termin verschoben
- neuer Termin via Mail

Klimateller

- freuen uns über die Einführung
- mit wissenschaftlichem Konzept dahinter
- Mindestmaß an Kalorien muss enthalten sein
- daher kleiner Salat nicht (bei Kennzeichnung) enthalten
- aber technischer CO₂e-Wert ist zu sehen

Gremienzeit Mittwochnachmittag

- Fakultät W war wohl freiwillig verlegte Vorlesung
- Fakultät N, Studiengang NÖb23 hat Mittwoch nach 14 Uhr noch planmäßige Vorlesung
- vielleicht den Block "Gremienzeit" als solches in den Stundenplan aufnehmen?
- Dekan kümmert sich
- Idee: Block Vorlesungszeiten in den Kalender legen
 - o nimmt Rektor mit

Weihnachtsfeier

- Rektor fragt nach Termin
- Tom kümmert sich heute

Wasserspender

- FSR-S unglücklich über Standort des Spenders
- gemeinsamer Termin mit Fachschaft vor Ort geplant
- andere Standorte kaum möglich

Sara: merkt an, dass das Essen in der Mensa (vor allem das vegane) keine vollwertigen Mahlzeiten darstellt

Miriam: stimmt (besonders für die vegane Theke) auch für Zittau zu

Tom: Rektor wird sich nochmal mit dem FSR-S bzgl. Position des Wasserspenders in Verbindung setzen

Kurze Diskussion im Plenum

Julia: Das große Problem ist, dass viele schon gefragt haben, wo der Wasserspender überhaupt zu finden ist. Er ist schlecht zu finden im Allgemeinen und wird deshalb potenziell auch sehr wenig genutzt.

Johann: regt an, an gut sichtbaren Stellen auf dem Campus, bzw. in den Gebäuden Tafeln/Schilder anzubringen um auf Dinge wie den Wasserspender, Veranstaltungen und den StuRa im Allgemeinen hinzuweisen

Julia: schildert nochmal, dass auf Max Nachfrage an das DTG im vergangenen Semester keine Aktion folgte

Sara: bietet an, übergangsweise Dinge mit in den Schaukasten des FSR-S zu hängen

*Alexander Klimmek verlässt die Sitzung um 19:40 Uhr
Der StuRa ist mit 14 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.*

Miriam: gibt es Anregungen was wir an die Mensa an Essensvorschlägen für die Lange Nacht der ungeschriebenen Belegarbeiten weitergeben sollen?

- Belegte Brötchen
- Obst

Tom: regt an Obst vom StuRa aus zur Verfügung zu stellen

- Thema für die nächste Rektoratsrunde

4.2.2 Verwaltungsrat Studierendenwerk Dresden

- Entfällt

4.3 Mitarbeiter/innenbericht

4.3.1 Bericht der Bürofachkraft

- Entfällt

4.4 Sonstiges

- Entfällt

5 Diskussionsteil

5.1 Rundlauf FSRs

5.1.1 Elektrotechnik

Johann: Grillen mit allen E-Technikstudis, das von einem Prof. finanziert wurde. Es wurde sehr gut angenommen

Sonst nichts Neues

5.1.2 Informatik

Maurice: Gespräch mit dem Dekan ten Hagen bzgl. der Studiendekan-Problematik

Denys: es wurde ein erstes Treffen durchgeführt, alle vorhandenen Probleme wurden gesammelt. Es wird noch einen zweiten Termin geben, bei dem Lösungsvorschläge vorgebracht werden sollen.

Tom: im Fakultätsrat wurde die vom Dekan vorgeschlagene Person nicht gewählt. Die Wahl muss deshalb wiederholt werden

Denys: es wurden sonst noch Veranstaltungen geplant. Am 20.11. findet die traditionelle Wanderung des FSR-I statt.

5.1.3 Management- und Kulturwissenschaften

Julia: Kneipentour am 19.11., es wird angestrebt mehr auf Social Media zu posten. Außerdem wurde über den Titel von House of Managers gesprochen und Luise Porst als neue FSR-Finanzverantwortliche beschlossen. Manche Finanzdinge müssen noch mit der alten Finanzverantwortlichen geklärt werden.

5.1.4 Maschinenwesen

Chris: FSR ist im Kia-Rhythmus, deshalb keine Veranstaltungen

5.1.5 Natur- und Umweltwissenschaften

Ria: Sitzung mit Dekan lief gut, Schauvorlesung wird finanziell wieder unterstützt, Hörsaalkino am 3.12.

5.1.6 Sozialwissenschaften

Anton: Your Prof., your DJ wurde abgesagt, dafür soll es ein Verstecken im G II geben am 26.11., außerdem ist am 21.11. eine gemeinsame Anreise für die Demo in Dresden geplant, Veranstaltungen laufen sonst sehr gut

5.1.7 Wirtschaftswissenschaften

Janik: seit 3 Wochen keine FSR-Sitzung, Schwierigkeiten mit der Terminfindung

5.2 Referate

5.2.1 Finanzen

- Entfällt

5.2.2 Hochschulpolitik

- Entfällt

5.2.3 Mobilität

5.2.3.1 Änderungsvereinbarung Semesterticketvertrag

Tom: (einleitende Worte)

Wir müssen uns früher oder später damit befassen, ob wir der Preiserhöhung zum WiSe 2025/26 zustimmen, wir können uns jetzt den Freiraum lassen und später entscheiden oder wir schaffen uns jetzt schon Klarheit und beschließen, der Erhöhung zuzustimmen.

Johann: Netinera hat uns jetzt natürlich schon die Änderungsvereinbarung zur Unterschrift zugesendet, da sie Klarheit/eine Absicherung für ihre Investition haben möchten. Johann schließt sich Tom an und führt nochmal im Detail aus.

Johann findet, wir können die Entscheidung jetzt gleichtreffen (und zustimmen)

Sara: stellt Rückfrage zur genauen Formulierung unserer Zustimmung

Johann: in der Änderungsvereinbarung steht, dass der aktuelle Vertrag unberührt bleibt und sich der 60%-Anteil entsprechend erhöht

Miriam: weißt nochmal auf die Studierendenvollversammlung an der TUBAF hin, wo sich die Studierenden für die Einführung eines Deutschlandsemestertickets ausgesprochen haben. Es ist eine Art Rückversicherung auch für uns, dass Studis das Ticket tatsächlich möchten, auch vor dem Hintergrund einer Preiserhöhung.

Johann: zitiert nochmal die Mail von Herr Salzmann zum weiteren Vorgehen

Beschlusstext: Der Studierendenrat möge beschließen, der ersten Änderungsvereinbarung zum Vertrag vom 26.06.2024 zum Erwerb des Deutschlandsemestertickets auf einen Preis von 208,80€ pro Semester ab dem Wintersemester 2025/26 zuzustimmen. Der Referatsleiter Mobilität vertritt den Studierendenrat bei der Unterzeichnung.

Beschluss					
Ja:	13	Nein:	1	Enthaltung:	1

Der Beschluss wurde damit mehrheitlich angenommen.

5.2.4 Nachhaltigkeit und Umweltschutz

Entfällt

5.2.5 Organisation

5.2.5.1 Neubesetzung der Referatsstellen

- Verschieben in nächste Sitzung -

Offene Stellen

- Referent Mobilität (1-mal)
- Referent Internationales

Beschlusstext: Der Studierendenrat möge beschließen, ...

Beschluss					
Ja:		Nein:		Enthaltung:	

Der Beschluss wurde damit ... angenommen.

5.2.5.2 Protokollführung StuRa

Wird für die nächste Sitzung testweise vorbereitet und dann diskutiert.

5.2.5.3 PCs im Görlitzer StuRa-Büro und Teufelbox

Siehe Diskussion Hochschulsport

5.2.6 Wohnen, Internationales, Soziales und Ernährung

- Entfällt

5.2.7 Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Sport

(Sitzungsfoto erledigt)

5.2.7.1 Kulturbeitrag für Alumni-Tagung Kommpsys am 16.11.

Annika: Sieht es als schwierig an, da es nur einen Studiengang betrifft.

Johann: Kann die Bedenken von Annika verstehen.

Annika: Da dem FSR in diesem Semester nur sehr begrenzt Geld zur Verfügung steht ist eine Unterstützung durch den FSR nicht möglich.

Sara: Wenn das Geld beim StuRa verfügbar ist und Studis daraus einen Nutzen ziehen können, sollte die Veranstaltung unterstützt werden. Auch weil es der Hochschule im Sinne der Alumni-Arbeit entgegenkommt.

Johann: Unterstützt die Position von Sara. Mahnt aber auch an, dass wir im Blick haben sollten, was wir tun, wenn eine andere Studigruppe um Geld bittet.

Tom: Denkt es ist realitätsfremd so zu wirtschaften, dass immer alle Studiengänge gleichermaßen potenziell berücksichtigt werden. An irgendeinem Zeitpunkt ist das Geld eben mal alle.

Sara: Es ist ja jetzt auch eher ein Ausnahmefall.

Ria: Über welchen Betrag reden wir jetzt konkret?

Tom: Stellt 150€ als Unterstützungsbetrag in den Raum.

Nico: Stützt die Position eine solche Veranstaltung zu unterstützen.

Beschlusstext: Der Studierendenrat möge beschließen, die Alumni-Tagung der Kommunikationspsychologen der HSZG (organisiert über den Verein Netzwerk Kommunikationspsychologie e.V.) mit einer Summe von maximal 150€ zu unterstützen. Der Verein stellt dabei entweder eine Rechnung an den StuRa aus oder weist einen Teilbetrag einer bereits entstandenen Rechnung aus.

Beschluss					
Ja:	15	Nein:	0	Enthaltung:	0

Der Beschluss wurde damit einstimmig angenommen.

Miriam schreibt Daniel Reimann eine Mail und fragt nochmal nach dem Namen des Vereins.

5.2.7.2 Kreativworkshop Lasercutten

Miriam: Siehe Poster, es wäre schön, wenn sich der StuRa beteiligt, vor Ort ist und auch mit Keksen oder Lebkuchen o.Ä. unterstützt.

Zustimmung im Plenum

Tom: Es wird Hilfe benötigt von den Studierenden um das vorhandene Geld für den geplanten Makerspace rechtzeitig sinnvoll zu investieren.

Julia: Regt an mit der ÖA abzusprechen, dass die selber nochmal einen Beitrag machen, mit dem Aufruf die eigene Meinung zu sagen, eventuell auch Rundmail mit kurzer Umfrage.

Miriam: Die Ideen müssen so schnell wie möglich konkretisiert werden.

5.2.7.3 Makerspace Aufbau tage

Miriam: Makerspace lebt von Community, Aufbau tage als Idee diese Community unter den Studierenden zu unterstützen.

Tom: Gute Idee, Entlohnung der Studis wäre cool

Ria: Coole Idee, findet es nicht notwendig das Studis, die ihre Kreativität ausleben können, zwangsläufig entlohnt werden.

Johann: Anreiz über gratis Verpflegung durch den StuRa, eine Art von Teambuilding für die späteren Nutzenden.

Details werden zu einem späteren Zeitpunkt geklärt.

5.2.7.4 Aktionstage zur Prävention Gewalt gegen Frauen

Sara: UN women Deutschland e.V. beschäftigt sich mit dem Thema Gewalt gegen Frauen, Mädchen und queere Personen

25.11. bis 05.12. Aktionstage zur Prävention Gewalt gegen Frauen

Material für ÖA wird unter unwomen.de bereitgestellt.

FSR S nutzt dieses Material für ÖA um auf das Thema aufmerksam zu machen. Wir fänden es cool, wenn der StuRa dies auch macht.

Miriam: Ich finde der StuRa sollte die Aktionstage unterstützen.

Zustimmung im Plenum

5.2.7.5 Geld für Hochschulsport

Miriam: Zeigt im HHP, dass aus den Verbindlichkeiten aus dem vergangenen WJ noch ca. 1300€ verfügbar sind, die für den HS-Sport umgewidmet werden könnten.

Kurze Diskussion zum HHP.

Luise: Merkt an, dass die Monitore im Görlitzer Büro „Aussetzer“ haben und hier eventuell eine Investition ansteht.

Julia: Stimmt Luise zu, Nutzungskonflikt, da nur 2 neue Bildschirme vorhanden sind. Zur Not wird aber eine Lösung gefunden.

Tom: Regt an, dass der Austausch der Monitore unproblematisch ist und Claudia auf jeden Fall funktionierende Bildschirme zur Verfügung haben sollte.

Informationsaustausch im Plenum

Tom: Bittet darum, dass HRZ zu kontaktieren und um eine technische Einschätzung zu bitten. Einen eventuellen Beschluss zur Erneuerung des PC-Arbeitsplatzes würde Tom gern noch verschieben.

Julia: es ist aktuell nicht sehr dringend

Zurück zum eigentlichen TOP

Beschlusstext: Der Studierendenrat möge beschließen, den Hochschulsport bei der Renovierung/Erneuerung des Fitnessraumes in Zittau, mit 1.300 € aus dem nicht ausgeschöpften Budget für Verbindlichkeiten aus dem vergangenen Wirtschaftsjahr, zu unterstützen. Wie die Abrechnung im Detail geschieht, wird mit dem DFP und dem Leiter des Hochschulsports geklärt.

Beschluss					
Ja:	15	Nein:	0	Enthaltung:	0

Der Beschluss wurde damit einstimmig angenommen.

5.3 Allgemein

5.3.1 Vorstellung Projekt studienfolg@saxHAW an der HSZG

Miriam: Stellt Projekt kurz vor, siehe Website

<https://www.hszg.de/hochschule/struktur-und-organisation/serviceeinrichtungen/zentrum-fuer-wissenstransfer-und-bildung/studienersfolgsaxhaw>

Nico: Gibt es aktuelle Zahlen zu den vorzeitigen Exmatrikulationen?

Miriam: Sind aktuell noch in der Überarbeitung/Erstellung der neuen Zahlen.

5.4 Sonstiges

- Entfällt

6 Geschlossener Teil

- Entfällt

7 Nächste Sitzung

Moderation:	Miriam Meyer
Protokoll:	Julia Jurczyk
Verpflegung:	Ria und Miriam
Termin:	27.11.2024
Standort:	Zittau, Senatssaal (Haus Z I, Raum 1.53)
Beginn:	16:30 Uhr

Die Sitzung wurde um 20:37 Uhr beendet.

8 Anhang